



MédicosValladolid

Un premio al esfuerzo por divulgar conocimiento

12/06/2024

Fomentar y reconocer la actividad científica e investigadora de los médicos colegiados en la provincia de Valladolid ha sido y será siempre un objetivo fundamental para el Colegio de Médicos de nuestra ciudad.

Es por ello que, un año más, convocamos los Premios a los Mejores Casos Clínicos de Médicos Residentes meses atrás, que alcanzan en este 2024 su decimosegunda edición y que fueron resueltos ayer por la tarde.

Más de 200 médicos residentes se involucraron en el estudio y la difusión de conocimientos que tratamos de promover desde el ICOMVA, pero, de los 160 casos médicos presentados, **fue Amanda González González (MIR 3 de Medicina Familiar y Comunitaria de Atención Primaria Valladolid Oeste)** quien se alzó con el primer premio, gracias a su trabajo «Música interior: el síndrome del oído musical».

De cerca la siguieron Elena Falcon Moreno (MIR 3 de Medicina Familiar y Comunitaria de Atención Primaria Valladolid Oeste) y María García Aragón (MIR 3 de Medicina Nuclear del Hospital Clínico Universitario de Valladolid), que quedaron segunda y tercera respectivamente en esta categoría con sus estudios «¿Hasta dónde puede llegar una lumbalgia?» y «Dermatomiositis paraneoplásica. PET/TC: el poder de la imagen morfológica».

En la categoría de casos quirúrgicos, fueron 57 los residentes que trabajaron por alzarse con el premio, aunque el primer puesto acabó recayendo en **Sergi Llunell Paz (MIR 2 de Cirugía Plástica, Estética y Reparadora del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid)**, que presentó «Un melanoma sunungueal en pulgar dominante: ¿la pinza o la vida?».

Elvira Mateos Álvarez (MIR 5 de Cirugía Ortopédica y Traumatología del Hospital Clínico Universitario de Valladolid), quedó en segundo lugar gracias a su estudio «Lesiones fisarias de la falange distal con avulsión del lecho ungueal»; mientras que David Daniel Félix Pérez (MIR 3 de Cirugía

Cardiovascular del Hospital Clínico Universitario de Valladolid) se hizo con el tercer premio con su «Defecto de Gerbode iatrogénico tras resección de membrana subaórtica y sustitución de aorta ascendente».



La Dra. Raquel Blasco, Vicepresidenta Primera del ICOMVA y encargada de presentar el acto, agradeció a todos los participantes de deseo por divulgar el conocimiento en la Medicina. «La ciencia que se queda en el bolsillo no sirve para nada», les recordó.

Junto a ella, la Dra. Rosa Ibán y el Dr. Alberto Verrier, coordinares de los miembros del jurado de los casos médicos y clínicos, entregaron los premios a los seis finalistas bajo la atenta mirada de otros miembros del jurado que han realizado una labor exhaustiva y muy profesional que merece todo nuestro agradecimiento.

